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Al Presidente del Consiglio Comunale
Marco Vernetti

Oggetto: Interrogazione a risposta orale su: Gestione.e interventi a servizio del complesso Parco Parri
Caserma Montezemolo nel contesto deWArea Sud della città.

Il softoscritto Ugo Sturlese,

CONDIVIDENDO
l’insoddisfazione del consigliere Bongiovanni di Cuneo Mia per la risposta data dall’Assessore
Spedale in particolare per quanto riguarda l’incerta destinazione dell’edificio B di Caserma
Montezemolo e delle alberate e più in generale per il disegno complessivo dell’intervento, che risulta
profondamente modificato da un documento approvato dal Sindaco Borgna rispetto all’iniziale
ambiziosa prospettiva disegnata da Agenda 30, molto apprezzata dalla Commissione regionale di
monitorizzazione in quanto coerente con l’ispirazione culturale e ambientale del progetto iniziale “Il
Parco entra in città attraverso i rami dei Viali Ciliari, convergendo nel sito della caserma come luogo
di riferimento per lo sviluppo di attività di ricerca (Antipolo) per ripensare la vocazione dell’intera
città in senso ecologico e di apertura al turismo di vicinanza e all’innovazione nel campo agro-bio
alimentare, in stretta integrazione con il territorio delle aree marginali di montagna”;

IN VISTA
del previsto avvio dei lavori di rifunzionalizzazione dell’Area, conseguenti all’esito della gara
d’appalto, che si è svolta nel Settembre 2024 e che ha aggiudicato l’opera a un raggruppamento di
imprese con capogruppo Massucco Costruzioni SrL si rende urgente e indispensabile definire da parte
del Comune una proposta organica rivolta ad affrontare e prospeffare soluzioni per quanto riguarda
a) le forme della gestione complessiva dell’intera area, che comprende sia Caserma Montezemolo
che il confinante Parco Parri, b) lo studio dei problemi che riguardano la mobilità e la sosta e
coinvolgono un ampio territorio anche esterno alle due aree citate, dove sono in corso di realizzazione
interventi a forte impatto quali la costruzione di due importanti attività commerciali nell’area ex-Enel
e un’altra all’interno di “Cascina Vecchia”.

Per quanto riguarda la gestione ad es. del Parco Parri si segnala l’assenza ancor oggi di una
certificazione di collaudo e una condizione di affidamento temporaneo al gestore del locale bar di
non facile praticabilità in un uno spazio aperto di queste dimensioni, mentre il previsto
coinvolgimento del Comitato di Quartiere e delle Associazioni ambientali od a finalità sociali non
pare avere avuto un seguito.

Per quanto riguarda invece la mobilità e la sosta e in vista della realizzazione di nuovi parcheggi
vogliamo sottolinare l’esigenza di privilegiare l’Area Sud della città, comprensiva della frazione di
SANROCCO, oggetto di importanti interventi di carattere economico e culturale. Ciò richiederà
anche un potenziamento del Trasporto Pubblico Locale a servizio dei Parcheggi di Testata, anche per
ragioni evidenti di impegno contro i cambiamenti climatici.
Tutto ciò considerato,

SI fNTERPELLA LA SINDACA

per conoscere quali iniziative abbia messo in atto per affrontare queste due importanti problematiche:
gestione e interventi a servizio del complesso Parco Pan-i-Caserma Montezemolo nel contesto
dell’Area Sud della città.

Sturlese Ugo — Cuneo per i Beni ComuniCuneo, 9 dicembre 2024


